
Herr Schaarschmidt ruft die Vorlage auf und erteilt Herrn Voigt das Wort. Dieser erkundigt 
sich nach dem Grund der positiven Entwicklung der Kassenkredite. Herr Dörflinger führt aus, 
dass es im Dezember aufgrund von Steuereinnahmen Liquiditätssprünge gegeben hat und 
zurzeit weniger Kassenkredite aufgenommen werden müssen. Nach seiner Einschätzung 
setzt sich grundsätzlich der Trend reduzierter Kassenkredite fort. 
Weitere Fragen von Herrn Schaarschmidt und Herrn Schröder werden von Herrn Dörflinger 
beantwortet. 
 


